

yorck59

Nachrichten

Wohnprojekt in Gefahr

Kreuzberg - Das Wohnprojekt "Yorck 59" ist in Gefahr. Das Haus wurde verkauft, der neue Vermieter will die Miete nach Bewohnerangaben verdoppeln. Deshalb haben die Mieter vor dem Sitz des Eigentümers in Charlottenburg demonstriert. Seit 15 Jahren gibt es das Wohnprojekt. 60 Bewohner leben in dem vierstöckigen Hinterhaus, einem Fabrikgebäude aus dem Jahr 1896. Projekte, wie die Antirassistische Initiative, Künstler und Sportgruppen nutzen die Räume.

mtn

(Berliner Morgenpost vom 25.05.2004)

link zur originalveroeffentlichung bei <http://morgenpost.berlin1.de>